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Abstract (en)
The light bulb has a glass envelope (1) enclosing a filament (3) which is supported between a pair of spaced current leads, secured together at a
point below the filament via a glass bead (6). The current leads and the glass bead are pre-assembled to provide a support frame for the filament,
the end sections (4a,5a) of the current leads adjacent the filament lying in a plane which is at 90 degrees to the plane containing the sections of the
current leads below the glass bead.

Abstract (de)
Die Erindung betrifft eine elektrische Glühlampe mit einem Lampenkolben (1), einer Glühwendel (3) und zwei Stromzuführungen (4, 5), die jeweils
mit einem Ende der Glühwendel (3) elektrisch leitend verbunden und in einer Schmelzperle (6) fixiert sind. Das aus der Schmelzperle (6) und den
Stromzuführungen (4, 5) vorgefertigte und zur Glühwendelhalterung dienende Gestell (4, 5, 6) ist erfindungsgemäß oberhalb oder unterhalb der
Schmelzperle (6) um einen Winkel von ca. 90° verdrillt. Diese Maßnahme erhöht die Vibrationsfestigkeit der Lampe. <IMAGE> <IMAGE>
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